

Informationsvorlage der Verwaltung

| Gremium | Sitzung am | Beratung |
|--------------------------------------|------------|------------|
| Finanz- und Personalausschuss | 23.06.2015 | öffentlich |

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

Gesundheitsbericht 2015

Betroffene Produktgruppe

11.01.08 Personalmanagement

Auswirkungen auf Ziele, Kennzahlen

keine

Auswirkungen auf Ergebnisplan, Finanzplan

keine

Sachverhalt:

Der vorliegende Gesundheitsbericht 2015 gibt einen Überblick über die vielfältigen Aktivitäten der Stadt Bielefeld in den vergangenen zwei Jahren im Bereich des Betrieblichen Gesundheitsmanagements (BGM). Er richtet sich in erster Linie an die Beschäftigten der Stadtverwaltung Bielefeld, um sie über die vielfältigen Möglichkeiten zur Gesundheitsförderung zu informieren und zu motivieren, diese für sich gezielt zu nutzen. Darüber hinaus ist der Bericht aber auch nach außen gerichtet, um Transparenz über die Arbeit der Stadt Bielefeld in diesem wichtigen Themenfeld zu schaffen.

Angesichts des steigenden Lebensalters der Beschäftigten und der zunehmenden Arbeitsbelastung gewinnt die betriebliche Gesundheitsförderung kontinuierlich an Bedeutung. Die Gesundheit der Beschäftigten zu erhalten und zu fördern liegt auch im Interesse der Stadt Bielefeld als Dienstleistungsunternehmen. Denn nur gesunde Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind leistungsfähig und damit in der Lage, motiviert ihre Aufgaben für die Bürgerinnen und Bürger dieser Stadt zu erledigen.

Der im Jahr 2014 aufgrund von Langzeiterkrankungen nochmals angestiegene Krankenstand (6,44%, Vorjahr 6,05%) unterstreicht die hohe Bedeutung des Themas Gesundheitsförderung für die Stadtverwaltung Bielefeld.

Beigeordneter

Wenn die Begründung länger als drei Seiten ist, bitte eine kurze Zusammenfassung voranstellen.

